
ВЫПИСКА из протокола № 24 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области  
 

21.07.2022                                                                        г. Ульяновск 
 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  
 

Присутствовали: Колоткова И.А., Исаев Д.Ю., Истягина-Елисеева Е.А., Лапин 

А.Е., Малинин В.Ф., Сибагатулина Е.И., Сидоров В.В., Камаев Р.Р., Корнилин 

А.Р., Левитас Л.М., Малышева Е.Н., Федорова Г.И., Ярош В.Ф. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 1. О заслушивании Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей в Ульяновской области Е.А. Толчиной.   
 

 

Решили: 

Принять информацию к сведению, продолжить совместную работу по 

направлениям. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 2. О проекте плана работы Общественной палаты Ульяновской 

области на II полугодие 2022 г. 
 

Решили: 

Принять за основу план работы Общественной палаты Ульяновской области на                       

II полугодие 2022 года, Аппарату ОП УО вносить изменения и дополнения в 

план работы по мере их поступления. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 3. О формировании ежемесячного «отчета» Общественной палаты 

Ульяновской области. 
 

Решили: 

Принять информацию к сведению, разослать информацию членам ОП УО 

повторно. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 4. О ходе реализации акции «Помоги собраться в школу». 

 

Решили: 

Принять информацию к сведению. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 6. Разное 

6.1 о командировании членов ОП УО Сидорова В.В., Камаева Р.Р. в                           

г. Чебоксары для участия в Форуме Чувашской Республики «ТОС как 

институт развития гражданского общества» 29 июля 2022 г.   
 

 

 



Решили: 

Командировать Сидорова В.В. и Камаева Р.Р. в г. Чебоксары для участия в 

Форуме Чувашской Республики «ТОС как институт развития гражданского 

общества».  

 

СЛУШАЛИ: 

6.2 о формировании новых составов отраслевых общественных советов 

(утверждение представителей ОП) 
 

 

Решили: 

Утвердить список членов Общественной палаты Ульяновской области для 

делегирования в составы общественных советов при ИОГВ Ульяновской 

области. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.3 об актуализации проекта «Общественный наказ» (информация к сведению) 
 

 

Решили: 

Принять информацию к сведению. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.4 об обращении Кметьева А.А. по вопросу состава ОС при УФСИН РФ по УО 
 

Решили: 

Одобрить и направить ответ на запрос Кметьева А.А. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.5 об обращениях Клопкова С.И. и Аряпова М.Р. по вопросу смены профильной 

комиссии с правом решающего голоса 
 

Решили: 

1.Одобрить и провести процедуру утверждения организационных поправок в 

структуре ОП УО методом заочного голосования членов Общественной палаты 

Ульяновской области с 3 августа 2022 года. 

2.Аппарату Общественной палаты УО направить членам Общественной палаты 

Ульяновской области опросные листы заочного голосования. 

3. Членам Общественной палаты Ульяновской области в течение 5-ти рабочих 

дней направить заполненные опросные листы заочного голосования в Аппарат 

ОП УО. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.6 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу СК «Автомобилист» 

 

Решили: 

Членам комиссии ОП УО по физической культуре и спорту  провести 

экспертную работу по вопросу обращения. 

 

 



 

СЛУШАЛИ: 

6.7 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах в сфере обращения с 

животными 
 

Решили: 

Одобрить и направить письмо ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской 

области по вопросу назначения советником на общественных началах в сфере 

обращения с животными. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.8 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах по вопросам ТОС 
 

Решили: 

Одобрить и направить письмо ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской 

области по вопросу назначения советником на общественных началах по 

вопросам ТОС. 

 

СЛУШАЛИ: 

6.9 об обращении ОП РФ о размещении экспозиции «Свидетельства 

преступлений украинских нацистов на Донбассе (2022 г.)» в УО 
 

Решили: 

Обращение Общественной палаты Российской Федерации о размещении 

экспозиции «Свидетельства преступлений украинских нацистов на Донбассе 

(2022 г.)» на территории Ульяновской области направить в региональное 

Министерство искусства и культурной политики. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель Общественной палаты  

Ульяновской области 

 

  

 

И.А. Колоткова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ № 24 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области  
 

21.07.2022                                                                             14.00 – 15.30 
 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  
 

Присутствовали: Колоткова И.А., Исаев Д.Ю., Истягина-Елисеева Е.А., Лапин 

А.Е., Малинин В.Ф., Сибагатулина Е.И., Сидоров В.В., Камаев Р.Р., Корнилин 

А.Р., Левитас Л.М., Малышева Е.Н., Федорова Г.И., Ярош В.Ф. 

 

Повестка дня: 

1) О заслушивании Уполномоченного по защите прав предпринимателей в 

Ульяновской области Е.А. Толчиной   

2) О проекте плана работы Общественной палаты Ульяновской области на 

II полугодие 2022 г  

3) О формировании ежемесячного «отчета» Общественной палаты 

Ульяновской области  

4) О ходе реализации акции «Помоги собраться в школу» 

5) О предложениях по созданию общественных проектов по содержанию 

территорий жителями города и повышению экологической культуры 

населения 

6) Разное 

6.1 о командировании членов ОП УО Сидорова В.В., Камаева Р.Р. в 

г.Чебоксары для участия в Форуме Чувашской Республики «ТОС как институт 

развития гражданского общества» 29 июля 2022 г.   

6.2 о формировании новых составов отраслевых общественных советов 

(утверждение представителей ОП ) 

6.3 об актуализации проекта «Общественный наказ» (информация к сведению) 

6.4 об обращении Кметьева А.А. по вопросу состава ОС при УФСИН РФ по УО 

6.5 об обращениях Клопкова С.И. и Аряпова М.Р. по вопросу смены 

профильной комиссии с правом решающего голоса 

6.6 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу СК «Автомобилист» 

6.7 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах в сфере обращения с 

животными 

6.8 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах по вопросам ТОС 

6.9 об обращении ОП РФ о размещении экспозиции «Свидетельства 

преступлений украинских нацистов на Донбассе (2022 г.)» 
 

Вопрос 1. О заслушивании Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей в Ульяновской области Е.А. Толчиной   
 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что согласно решению Совета ОП УО № 19 от 

09.06.2022 отчѐты каждого Уполномоченного в Ульяновской области будут 

заслушаны  на заседаниях Совета Палаты. Сегодня Уполномоченный по защите 



прав предпринимателей в УО Толчина Е.А. представит основные итоги работы 

в 2021 году.  

Толчина Е.А.: доклад Уполномоченного по защите прав предпринимателей в 

УО по ссылке: https://opuo.ru/documents/doklad-o-rabote-upolnomochennogo-po-

zashhite-prav-predprinimatelej-uo-v-2021-godu/  
 

Решили: 

Принять информацию к сведению, продолжить совместную работу по 

направлениям. 

 

Вопрос 2. О проекте плана работы Общественной палаты Ульяновской 

области на II полугодие 2022 г 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: предложила принять план работы Общественной палаты 

Ульяновской области на II полугодие 2022 г. за основу. Вынесла вопрос на 

голосование. 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Принять за основу план работы Общественной палаты Ульяновской области на                       

II полугодие 2022 года, Аппарату ОП УО вносить изменения и дополнения в 

план работы по мере их поступления. 

 

Вопрос 3. О формировании ежемесячного «отчета» Общественной палаты 

Ульяновской области 

СЛУШАЛИ: 

Курушина Е.В.: пояснила, что данный ежемесячный «отчѐт» является 

количественным учѐтом мероприятий, которые провела ОП УО или в которых 

приняли участие члены ОП УО. «Отчѐт» составляется на основе приглашений, 

поступивших в ОП УО и информации, направленной членами Палаты. Члены 

ОП УО вправе направлять в Аппарат информацию о мероприятиях и акциях, в 

которых они приняли участие как члены ОП УО и данная информация будет 

отражена в ежемесячных «отчѐтах». На первом пленарном заседании Палаты 

всем членам ОП УО раздавалась памятка о предоставлении информации для 

размещения в социальных сетях, на сайте ОП УО и других информационных 

каналах. 

Колоткова И.А.: обратила внимание на то, что Аппарат ОП УО не является 

мониторинговой службой и не должен собирать информацию о деятельности 

члена ОП УО с личной страницы в социальных сетях. Если член ОП УО хочет 

заявить или осветить свою деятельность, он может обратиться в Аппарат 

Палаты или направить информацию согласно установленной форме. 
 

Решили: 

Принять информацию к сведению, разослать информацию членам ОП УО 

повторно. 

 

 

 

 

https://opuo.ru/documents/doklad-o-rabote-upolnomochennogo-po-zashhite-prav-predprinimatelej-uo-v-2021-godu/
https://opuo.ru/documents/doklad-o-rabote-upolnomochennogo-po-zashhite-prav-predprinimatelej-uo-v-2021-godu/


Вопрос 4. О ходе реализации акции «Помоги собраться в школу» 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что акция проводится до 30 августа 2022 г. 

Выразила благодарность членам ОП УО, которые принимают участие в акции 

«Помоги собраться в школу» и помогут более чем 22 семьям. Многие члены 

Палаты участвуют в данной акции ежегодно. 
 

Решили: 

Принять информацию к сведению. 

 

Вопрос 5. О предложениях по созданию общественных проектов по 

содержанию территорий жителями города и повышению экологической 

культуры населения 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что на одном из заседаний Штаба по 

комплексному развитию региона при обсуждении вопроса о содержании 

территорий муниципальных образований области общественникам было 

предложено посодействовать в наведении порядка в муниципалитетах. Аппарат 

ОП УО собрал материал и подготовил ответ с перечислением того, что 

делается, и какие предложения поступили от членов ОП УО и ОП МО. 

Истягина-Елисеева Е.А.:  предложила организовать общественные проверки в 

муниципальных образованиях и составить рейтинг чистоты. Руководителей тех 

МО, кто окажется внизу списка, рекомендовать уволить.  

Левитас Л.М.: считает, что члены ОП УО в рамках общественного контроля 

могут только фиксировать нарушения и передавать данные региональным 

органам ИОГВ для принятия мер. 

Истягина-Елисеева Е.А.: считает, что необходимо выводить 

низкооплачиваемые ставки из штата служб по благоустройству территорий и 

передавать работу на аутсорсинг.  

Федорова Г.И.: считает, что управленческие решения администраций должны 

быть экономически обоснованы, организационно можно всегда определить тот 

или иной вариант решения. 

Колоткова И.А.: резюмировала мнение членов Совета ОП УО и заключила, 

что основной посыл еѐ выступления будет заключаться в том, что ОП УО не 

против экологического воспитания  детей с дошкольного возраста, но 

санитарное содержание и состояние муниципалитетов должно лежать на  

профильных ведомствах/специалистах, но не переходить на общественников, 

т.к. граждане добросовестно выплачивающие налоги должны пользоваться 

услугами должного качества. Также выступление будет проиллюстрировано 

фотографиями из с.Уразгильдино Чердаклинского района, где из-за вовремя 

неотремонтированной крыши пострадал ремонт школы. Какие бы акции не 

проводили общественники, как бы не участвовали в наведении чистоты, но 

если жители области видят, как региональная власть нерационально тратит 

средства, всегда будет негатив.   
 

Вопрос 6. Разное 

6.1 о командировании членов ОП УО Сидорова В.В., Камаева Р.Р. в                           

г. Чебоксары для участия в Форуме Чувашской Республики «ТОС как 

институт развития гражданского общества» 29 июля 2022 г.   



СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла вопрос о командировании Сидорова В.В. и Камаева 

Р.Р. в г. Чебоксары для участия в Форуме Чувашской Республики «ТОС как 

институт развития гражданского общества» 29 июля 2022 г.  на голосование.  
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 1. 
 

Решили: 

Командировать Сидорова В.В. и Камаева Р.Р. в г. Чебоксары для участия в 

Форуме Чувашской Республики «ТОС как институт развития гражданского 

общества».  

 

6.2 о формировании новых составов отраслевых общественных советов 

(утверждение представителей ОП) 
 

СЛУШАЛИ: 

Курушина Е.В.: пояснила, что в данный момент идѐт обновление составов 

общественных советов при ИОГВ УО. Аппарат ОП УО подготовил список 

членов ОП УО, которые выразили желание войти в тот или иной ОС.   

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об утверждении списка 

членов ОП УО для делегирования в составы общественных советов при ИОГВ 

по мере поступления от ведомств запросов на согласование.  
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Утвердить список членов ОП УО для делегирования в составы общественных 

советов при ИОГВ УО. 

 

6.3 об актуализации проекта «Общественный наказ» (информация к сведению) 
 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что вопрос об актуализации проекта 

«Общественный наказ» был поднят на одном из штабов по комплексному 

развитию региона и губернатор поручил региональным ведомствам ИОГВ 

направить актуальную информацию о ходе исполнения проекта в ОП УО. На 

сегодняшний день практически все министерства подготовили и направили 

информацию за исключением Министерства просвещения и воспитания УО, 

которое предоставит материалы в ближайшее время. Единственным 

ведомством-аутсайдером оказалось Министерство здравоохранения области, 

которое не предоставило информацию. 

Курушина Е.В.: добавила, что полученная информация будет направлена в 

муниципальные общественные палаты для общественного контроля 

проделанной работы в муниципалитетах. 
 

Решили: 

Принять информацию к сведению. 

 

 



6.4 об обращении Кметьева А.А. по вопросу состава ОС при УФСИН РФ по УО 

СЛУШАЛИ: 

Курушина Е.В.: напомнила, что УФСИН России по УО обратилось в ОП УО 

для согласования нового состава общественного совета, в проект состава ОС 

была включена кандидатура Кметьева А.А. Совет ОП УО Решением от 

09.06.2022 г. в целом одобрил состав ОС при УФСИН России УО за 

исключением кандидатуры Кметьева А.А. Кметьев А.А. направил в ОП УО 

заявление с просьбой мотивировать принятое решение. Ответ подготовлен. 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об одобрении ответа 

Кметьеву А.А. 
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Одобрить и направить ответ на запрос Кметьева А.А. 

 

6.5 об обращениях Клопкова С.И. и Аряпова М.Р. по вопросу смены профильной 

комиссии с правом решающего голоса 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что на голосование членов Совета ОП УО 

поступили заявления о смене профильной комиссии с правом решающего 

голоса от членов ОП УО Аряпова М.Р. и Клопкова С.Н. Аряпов М.Р. выразил 

желание войти в комиссию по культурной политике, делам молодѐжи и 

развитию добровольчества, Клопков С.И. - в комиссию по поддержке семьи, 

материнства и детства. Данные изменения не повлекут изменения структуры 

ОП УО.  

Курушина Е.В.: уточнила, что Аряпов М.Р. и Клопков С.И. просят провести 

процедуру методом заочного голосования членов ОП УО. Если Совет Палаты 

примет решение об одобрении организационных поправок в структуре ОП УО, 

то Аппарат запустит процедуру заочного голосования и направит всем членам 

Палаты опросные листы, не дожидаясь очередного пленарного заседания.  
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

1.Одобрить и провести процедуру утверждения организационных поправок в 

структуре ОП УО методом заочного голосования членов Общественной палаты 

Ульяновской области с 3 августа 2022 года. 

2.Аппарату Общественной палаты УО направить членам Общественной палаты 

Ульяновской области опросные листы заочного голосования. 

3. Членам Общественной палаты Ульяновской области в течение 5-ти рабочих 

дней направить заполненные опросные листы заочного голосования в Аппарат 

ОП УО. 

 

6.6 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу СК «Автомобилист» 

 

 



СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что данное письмо два раза было возвращено 

Советом ОП УО в комиссию на качественную доработку. Формулировка 

«просим рассмотреть выкуп» не содержит никаких чѐтких финансовых 

ориентиров.  Комиссией не было предоставлено никаких экспертных оценок 

обследования состояния СК «Автомобилист» не было предоставлено. Считает, 

что письмо в предложенной редакции от лица ОП УО подписывать не 

корректно. 

Калмыков О.А.: пояснил, что данное обращение к губернатору области не 

лоббирует ничьи интересы, но считает необходимым довести данный вопрос до 

логического завершения. Если власть обратит внимание на СК 

«Автомобилист», тогда и появятся экспертные заключения и обследования. 

Истягина-Елисеева Е.А.: уточнила, почему региональный Министр 

физической культуры и спорта не отстаивает покупку данного спортивного 

комплекса, если готов принять объект на баланс.  

Колоткова И.А.: предложила направить письмо в профильную комиссию на 

доработку повторно с целью проведения экспертной работы, а не изменения 

формулировок. Вынесла вопрос на голосование. 
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Членам комиссии ОП УО по физической культуре и спорту  провести 

экспертную работу по вопросу обращения. 

 

6.7 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах в сфере обращения с 

животными 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об одобрении письма ОП УО 

в адрес Губернатора Ульяновской области по вопросу назначения советником 

на общественных началах в сфере обращения с животными. 
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 11, «против» - 0, «воздержались» - 1. 
  

Решили: 

Одобрить и направить письмо ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской 

области по вопросу назначения советником на общественных началах в сфере 

обращения с животными. 

 

6.8 об одобрении письма ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской области по 

вопросу назначения советника на общественных началах по вопросам ТОС 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об одобрении письма ОП УО 

в адрес Губернатора Ульяновской области по вопросу назначения советником 

на общественных началах по вопросам ТОС. 
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 



Голосование: «за» - 11, «против» - 1, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Одобрить и направить письмо ОП УО в адрес Губернатора Ульяновской 

области по вопросу назначения советником на общественных началах по 

вопросам ТОС. 

 

6.9 об обращении ОП РФ о размещении экспозиции «Свидетельства 

преступлений украинских нацистов на Донбассе (2022 г.)» в УО 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: озвучила предложение ОП РФ о размещении экспозиции в 

регионе с учетом технических характеристик и предложила направить 

материалы в региональное Министерство искусства и культурной политики для 

принятия решения, а также в комиссию ОП УО по культурной политике, делам 

молодѐжи и развития добровольчества для сведения. Вынесла вопрос на 

голосование. 
 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
 

Решили: 

Обращение Общественной палаты Российской Федерации о размещении 

экспозиции «Свидетельства преступлений украинских нацистов на Донбассе 

(2022 г.)» на территории Ульяновской области направить в региональное 

Министерство искусства и культурной политики. 

 

 

 

 

 

 

Председатель Общественной палаты  

Ульяновской области 

 

  

 

И.А. Колоткова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Степанова О.В. 


